

L'utilisation du chêne en terrasse

Le jeudi 16 février, dès 18 h, le GAL Pays des tiges et chavées, en collaboration avec l'Office économique wallon du bois, et les scieries Hontoir et Dubois, organise une soirée d'information à destination des professionnels sur l'utilisation du chêne en terrasse.

Cette action s'inscrit dans un projet plus large du GAL (groupe d'action locale) de soutien à la filière bois. La séance d'info sera suivie de la visite du corps de logis de la ferme Chante-Pierre, où a lieu la rencontre, chaussée de Gramptinne, 203 à Gesves, et de ses trois nouvelles chambres d'hôtes.

➤ valerie.grandjean@tiges-chavees.be ou
083 670 347.

L'avenir 11/02/2017 p6
Gesves – GAL – Filière bois